

L'adhésion à l'Alliance du Pacifique préoccupe la Chambre de Commerce et de l'Industrie du Costa Rica



San José, 13 février (RHC-PL)- La Chambre de Commerce et de l'Industrie du Costa Rica a manifesté sa méfiance suite au grand secret dont a été entourée la signature par la présidente Laura Chinchilla de l'acte d'adhésion de ce pays à l'Alliance du Pacifique.

L'entité a souligné que seuls les médias ont divulgué les engagements contractés au sein de ce mécanisme pour libérer le marché, et de ce fait, elle a exigé du gouvernement d'expliquer la portée de ce pas.

La Chambre du Commerce et de l'Industrie du Costa Rica a mis l'accent sur le fait que plusieurs de ses entreprises ont des divergences avec quelques un des pays membres de cette Alliance, tels que le Mexique, le Pérou, la Colombie et le Chili.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14439-ladhesion-a-lalliance-du-pacifique-preoccupe-la-chambre-de-commerce-et-de-l-industrie-du-costa-rica>



Radio Habana Cuba